

# 佛教大学文学部史学科（歴史学部）

## 創立 50 周年記念祝賀会のご案内

本年度で佛教大学文学部史学科創立 50 周年を迎えます。この慶事を祝賀して、下記の通り、50 周年祝賀行事を行うことになりました。ここに、ご案内申し上げます。

佛教大学の歴史教育は 1966 年の文学部史学科創設に始まり、文学部人文学科を経て、2010 年度より日本唯一の歴史学部となって今日に至りました。その 50 年を記念する今回の祝賀会には退職・現職教員の多数が出席し、懐かしい卒業生の皆様との再会をお待ちする予定です。卒業生の皆様も多数ご参加頂き、懐かしい先生や同学、先輩・後輩との交流と懇親の場を盛り上げて頂きたい存じます。

2016 年 10 月吉日 歴史学部長 渡邊秀一

### 史学科開設 50 周年記念祝賀会

日時：2016 年 11 月 6 日（日） 16：30～18：30

会場：佛教大学 鷹陵館 1 階ロビー喫茶スペース

会費：2,000 円

### プログラム

写真でみる歴史学部（史学科）50 年のあゆみ（鈴木文子・斉藤利彦）

史学科創立当時から、文学部人文学科、そして歴史学部に至る 50 年の歴史を、写真をみながら顧みます。

教員が語る歴史学部（史学科）50 年の回顧（今堀太逸・八木透・原田敬一・植村善博ほか）

史学科時代以後、長年本学に奉職し、教育・研究に携わってこられた教員から史学科・人文学科・歴史学部にいるあゆみを語って頂きます。

OB・OG が語る学生時代・ゼミの回顧（参加された卒業生の自由発言）

参加された OB・OG の方から、自由にご自身の学生時代と大学生活、ゼミと研究の思い出を語って頂きます。懐かしいゼミや合宿などの写真を見せながら語って下さい（事前に画像ファイルをメールで送って頂ければ映写の用意をします。当日写真を持参して頂いても結構です）。

歴史学・歴史学部の新しい試み（水田大紀）

歴史学部新進気鋭の教員が、歴史学部の新しい試みとして出発した西洋史専攻の現状と未来について、そして西洋史研究者からみた近年の歴史研究の新しい傾向について語ります。